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■ さて、これからですね！さて、これからですね！さて、これからですね！さて、これからですね！    

運動会が終わってから、早一週間。当日はもとより、準備から子どもたち（あ、もちろん先生方も）、

本当にがんばりました。運動会が成功したかどうかは、そこまでの見取りも含めて、今後の生活でどう生

きていくか、生活がほんの少しでもかわってくるか、にかかっているのでしょうね。 

さて、本題。いよいよ来月の今日が公開研究発表です。早い早い。先日の研究推進委員会で話合われた

ことをお知らせします。 

 

①授業に使うであろう物品の確認（黒板とかプロジェクターとか） 

→圭子先生から一覧を作っていただきます。 

 ②校内環境掲示にかかわって 

               →各クラスに、学級会コーナー的なものを、どのクラスも設ける。 

               （あらたまって、作成するというよりは、今後の子どもたちが見通し 

をもてるような内容であったり、これまでの活動の足跡的な内容） 

 ③事後研のシュミレーションをする 

               ア、9 月26 日の事後研を参考にする 

               イ、10 月10 日に司会者だけの打ち合わせ会を開催 

 

 ④指導案の形式・文言 

             注意注意注意注意        「視点「視点「視点「視点1111    生活から立ち上げる議題提案」生活から立ち上げる議題提案」生活から立ち上げる議題提案」生活から立ち上げる議題提案」    「話合い活動」「話合い活動」「話合い活動」「話合い活動」        「，」「，」「，」「，」    
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